

KOLUMBIANISCHE DEUTSCHE STIFTUNG AKTION BARMHERZIGKEIT



Silvia Leiterin vom Jungshaus und Angelika



Stiven Klen Brian



Angela mit ihrem Bruder Brian

Nachrichten aus Bogota Kolumbien

Februar 2010

Liebe Familie, Freunde und Gemeinde

Diese ermutigenden Worte bekam ich vor wenigen Tagen zugeschickt, und ich dachte mir, dass sie für dich auch ein Segen sind.

Wenn das Jahr 2010 für Dich besonders sein soll, dann konzentriere dich darauf, das, was du besonders gut kannst, auch besonders gut zu tun und nicht ständig zu schauen, was andere Leute machen. Lebe deinen Auftrag. Weißt du, warum du auf diese Erde gekommen bist? Weil hier Menschen auf dich warten, für die du ein ganz besonderer Segen sein kannst, wenn du das tust, was du besonders gut kannst. Weißt du, warum Gott dir ganz besondere Talente auf den Weg mitgegeben hat? Weil er einen ganz bestimmten Auftrag für dich hat, für den du diese Talente ganz besonders dringend brauchst. Du bist einzigartig in deiner Konstellation von Talenten, Fähigkeiten, Potenzialen und bisher gemachten Erfahrungen. Je mehr du dich darauf konzentrierst, das zu tun, wozu du auf dieser Erde bist und was zu deinen Talenten passt, umso einfacher wird dein Leben und umso mehr haben andere Menschen davon, dass es dich gibt. Je mehr andere Menschen etwas davon haben, dass es dich gibt, umso mehr Menschen suchen deine Nähe. Du bist nicht für alle zuständig, aber für eine bestimmte Gruppe von Menschen ein ganz besonderer Segen.

Andres Felipe Sohn von Marina

Wilkerson

Sara u. Angie



Valentina



- **An Weihnachten 2009 bei uns**

So ein schönes Fest mit Liedern, Bibelquiz, Weihnachtsgeschichte, Preisen, gutem Essen und Geschenken konnten wir dank eurer Spenden feiern. So viele strahlende Gesichter hätten ihr einfach sehen sollen.



Valentina, Brandon u. Angela



Andres Felipe, Camilo und Jeison

- **Neues Schuljahr**

Für die meisten unserer Kinder begann das neue Schuljahr am 25/*.1. wieder. Aus finanziellen Gründen sind nun fast alle Kinder in einer staatlichen Schule. Genau genommen 16 Kinder. 2 Kinder werden bei Jugend mit einer Mission in einer Spezialschule wieder in die Gesellschaft zurück gegliedert. 4 ältere Kinder machen ein Kurzschuljahr. Das bedeutet in 6 Monaten ein Schuljahr. Klen und Tatiana werden mit einem Studium beginnen. Am Freitag wurde von 16 Kindern Mass genommen für ihre neuen Uniformen. Jede Uniform kostet mit Schulschuhen und weissen Sportschuhen ca. 85.-€. Für 12 Kinder haben wir schon das Geld durch eine Sonderspende zusammen. Wer kann uns noch mit einem kleine Sonderbetrag für die anderen 4 Kinder helfen?



- **Ein Wunder**

Das durfte ich letzten Samstag erleben. Eine kolumbianische junge Frau mit gutem Einkommen will eines unserer neuen Mädchen voll unterstützen. Das ist die erste Kolumbianerin. Sie heisst Maria Pilar. Das neue Mädchen heisst Raquel. Sie ist seit Anfang Januar bei uns. Analfabetin, 16 Jahre alt. Hat sehr viel Ablehnung und Gewalt erlebt. Die erste Überweisung traf schon auf unserem Konto ein.

Danke Jesus.

Umzüge und Visionen oder soll ich lieber sagen: Ein Traum wird wahr. Das schreibe ich mit Tränen in den Augen, weil ich schon so lange darauf gewartet habe.

Vorübergehend wohnen die Jungs seit Mitte Januar im abgeteilten Mädchenhaus. Etwas eng. Aber es geht. Im Mädchenhaus geht der Mietvertrag im April zu Ende.

Vision: Hauskauf ist wieder sehr aktuell . Kaufen wir dieses Jahr oder erst in einem Jahr?? Dafür beten wir für den Monat Februar. Bitte betet mit uns dafür. Also wie sieht das konkret aus? Ihr betet gleichzeitig für das "gewaltige Wunder"! Dass der Herr genügend Geld frei setzt. Wir beten inzwischen auch dafür, auch in den täglichen Frühgebetszeiten. Wenn es vom Herrn ist und jetzt auch Sein Zeitpunkt, dann werden m.E. Zusagen für mindestens die Hälfte kommen. Man könnte das ja als Zielpunkt für die Entscheidung setzen, dass bis Ende Februar 50% des Geldes zugesagt sein muss. Sonst warten wir lieber noch ein Jahr. Im Moment können wir fest mit **17 000.-€** rechnen.

Wir brauchen mindestens die Hälfte des Betrags bis Ende Februar, das sind ca. 65 000 .-€. Wer kann uns zinslose Darlehen zur Verfügung stellen oder eben Darlehen mit günstigem Zinssatz? Ein Geschenk nehmen wir natürlich auch gern an. Bete mal darüber. Wenn es was sein sollte melde dich mal und sage es anderen weiter. Wenn es nicht für dich ist bete einfach dafür, dass sich die Leute finden, die helfen können und wollen.

- **Auch Angelika (ich) zieht Mitte Februar um.** Nachdem meine Wohnung durch Feuchtigkeit immer mehr Farbe verloren hat, haben wir etwas sehr schönes gefunden. Auch eine Bürgin für die Papiere hat Gott mit geschenkt.

Die Liebe ist das Grösste



Dario, Paola Camilo Monica Juan-Stiven Brian

Jose

- **Dankbar bin ich:** Für den schönen Urlaub in Curacao. Wow, das war echt super. Für euch. Für die Kinder. Für meine Arbeit als Deutschlehrerin. Für die Überraschung im Urlaub, als uns eine Gemeinde 50.-€ schenkte, damit wir schön essen gehen konnten. Für meine Gesundheit und für vieles mehr.

Liebe Grüsse und Shalom von eurer *Angelika*

(mit Spendenbescheinigung) ●Christliche Gemeinde Reutlingen e.V. Kreissparkasse Reutlingen
BLZ 64050000 Kto.-Nr. 28697, Stichwort: Aktion Barmherzigkeit (Hauskauf oder Schuluniformen)

